



Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Salives-les-anti-nucleaire-mobilises-devant-le>

Réseau Sortir du nucléaire > Archives > Revue de presse > **Salives : les anti-nucléaire mobilisés devant le CEA Valduc**

9 août 2015

Salives : les anti-nucléaire mobilisés devant le CEA Valduc

Source : *Le Bien Public* (9/8/2015)

<https://www.bienpublic.com/edition-dijon-ville/2015/08/09/les-anti-nucleaire-mobilises-devant-le-cea-valduc>

Salives : les anti-nucléaire mobilisés devant le CEA Valduc



Désobéir. Soutenus par le groupe Les Bure-Haleurs, les militants se sont symboliquement allongés à terre pour dénoncer les risques du nucléaire. Ils ont également demandé, tour à tour, un entretien avec la direction du site. En vain. Photos F.J.

Une trentaine de militants anti-nucléaire se sont réunis ce samedi devant le Commissariat à l'énergie atomique (CEA) Valduc afin de marquer leur opposition aux activités du site.

Ce samedi 8 août, à l'occasion des commémorations des 70 ans des bombardements atomiques d'Hiroshima et Nagasaki, une trentaine de militants anti-nucléaire se sont réunis devant le Commissariat à l'énergie atomique (CEA) Valduc, situé sur la commune de Salives.

Une initiative menée par le réseau Sortir du nucléaire, Les amis de la terre, Le Mouvement pour une alternative non-violente et le Mouvement de la paix, soutenus par la Coordination de l'action non-violente (CANVA) de l'Arche. Les militants ont ainsi voulu marquer leur opposition aux activités du site et leur soutien aux populations voisines qu'ils estiment prises en otage et exposées à de graves risques de santé.

Une vingtaine de jeûneurs

Cette journée a de plus ponctué une semaine d'actions durant laquelle le collectif a également été reçu en préfecture afin de réclamer la diffusion des données de pollution des eaux de Côte-d'Or notamment au tritium, la diffusion détaillée des risques de cancer et de leucémie dans le département, ainsi qu'une plus grande transparence autour des trajets de déchets radioactifs provenant et en direction du CEA Valduc. Une vingtaine de militants a également jeûné depuis jeudi matin. Ils rompent ce jeûne ce dimanche.

Sollicitée, la direction du CEA Valduc n'était pas présente sur le site ce samedi pour répondre à nos questions.

